
 

 

新しい年を迎え，生徒の皆さんは決意を新たにしているところかと思います。 

今年は「へび」年です。蛇は苦手という人もいると思いますが。脱皮をする蛇の 

イメージから「復活と再生」を意味し，失敗しても乗り越えて頑張っていく年だとも 

いわれています。3学期始業式にも話をしましたが，「不安な気持ちを抑えながら，めんどうくさい気持を 

抑えながら懸命に頑張る自分自身の姿，その記憶こそがこれからの皆さんの人生に限りないエネルギ 

ーを与えてくれます。人生とは記憶です。 令和７年という年が，将来皆さんが人生の節目ごとに感慨深く 

思い返すような，どっしりとした存在感をもつ年になってほしい」と心から願っています。 

 生徒会事務局員任命・生徒会引き継ぎ  

１月１０日（金）に令和７年度の新生徒会役員事務局員の任命と旧生徒会

から新生徒会役員への引き継ぎが行われました。任命は生徒会長から行わ

れ，新生徒会役員を中心とした生徒会活動が始まりました。旧生徒会役員の

皆さんは，今まで甲西中の先頭に立ち，生徒会の取組，行事，委員会，部活

動を引っ張ってきてくれました。 みなさんのリーダーシップがあってこそ，１・２年生は安心して活動

ができました。 本当にありがとう。１･２年生は３年生の姿を見て，甲西中生徒会の伝統の重みを感

じ， 誇りと責任をもって，次へつなげていこうと思っているはずです。３年生は，これで生徒会活動の

第一線を退きますが，卒業するその日まで，その背中で後輩たちを引っ張ってください！ 

 学校の様子 ２０２５  

【凧あげに挑戦】          

冬休みのグラウンド，生徒たちが歓声を上げて凧揚げしている姿が見られ

ました。美術部の生徒が，松田賢貞さん（前回の学校便りで紹介）から，教え

ていただいた甲州（カルタ）凧を作成し，さっそく凧揚げに挑戦しました。        

あいにく風のない穏やかな日でしたが，その分一生懸命走りいい運動にもなったようです。

見ていた私もとても懐かしい気持ちになり，さっそく甲西中の空に揚げてみました！ 

 

【学校評議員・学校関係者評価委員会・PTA役員会】 

１月１５日（水）に学校評議員・学校関係者評価委員会 1７日（金）にPTA役員会が実

施されました。評価委員会では小学校３校の委員様にも甲西中にお集まりいただき，小中一貫校2

年目となった甲西中，落合小，大明小，南湖小4校の今年度の取組の内容と，来年度はこれまで以

上に連携して子どもたちを育てていくことが確認されました。全体会の後は，学校ごとに分散会を行

い，学校評価や学校の取り組みについて各委員様からご意見をいただきました。来年度の甲西中の

教育に生かせるよう取組でいきたいと思います。 

 

 

 

 

        【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒，自ら学ぶ生徒，たくましい体を持つ生徒        

                           

 

 

 

 

克 己 自 問 

 ２０２５・１・２４発行 発行者：校長 今津 義弘 

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより 

頑張れと 走る笑顔で 上がる凧 （才能あり？） 



本年度最後のPTA役員会では，これまでの取組の総括と学校の様子を各学年

主任等から報告させていただいたり，来年度の新役員様について地区ごとに相

談していただいたりしました。新役員への引き継ぎにはもう少しの期間がありま

すが，1年間ありがとうございました。  

         

【校舎内の掲示物を紹介します】 

学校内廊下の掲示物の主な様子を紹介します。生徒の皆さんは，校舎内で廊下

を歩いているときに，”掲示物がどんな意図で貼られているかな…”と考えたこと

がありますか。教室や廊下の掲示物には，それぞれの学年の特徴や工夫が感じら

れます。掲示物には情報伝達の目的がありますが，それ以外にも生徒の生活意欲

を高めたり，季節を感じさせたりと，工夫されいろいろな目的で貼られています。甲

西中も先生たちが貼った掲示物，委員会や学級でつくった掲示物，それぞれに意

味があります。この機会に，校舎内や学級の掲示物のメッセージやそれぞれの思

いをくみとりながら見てみると新たな発見があるかもしれませんよ。 

 

 

【アベニ先生 故郷に帰る】 

甲西中学校のＡＬＴ（外国語指導助手）アベニ先生は，ジャマイカ出身です。 

英語の授業に入り英会話を中心に，生きた英語の提供や生徒のコミュニケーション

意欲や学習意欲の向上のために頑張ってくれています。 

特に昼の放送アベニＴime「ワクワクＭｏｎｄａｙ」と「ドキドキＴhursday」では，毎

回工夫を凝らした面白い話題を英語で提供してくれています。学生の頃テレビで見

た日本にあこがれて，一度は訪れてみたいと思ったのがきっかけだそうです。日本に

来てから6年，コロナの影響などで一度も帰れなかったジャマイカに，この冬休みに

帰ることができました。久しぶりにお父さんや，親戚，友だちに会うことができ，日本

の話で盛り上がったそうです。生徒の皆さんもアベニ先生にどんどん話しかけて（い

ってQの出川さんみたいに）英会話力アップを目指しましょう！ 

 

【美味しすぎる！！】 

「給食が美味しすぎる！」給食アンケートに生徒のこんな言葉がありました。 

甲西中の給食は南部学校給食センターで毎日作られています。工夫を凝らした 

献立メニュー，栄養バランスも考えられていて毎日が本当に楽しみです。特に今の 

季節は温かいスープやみそ汁がありがたく，美味しくいただいています。栄養教諭の

樋川先生，調理員の皆さん毎日ありがとうございます。 

ちなみに今日のメニューは，人気のカレーライス！ よし頑張るぞー！ 

 

３階 

２階 

１階 

図書室前 保健室前 活動・取組結果 


